

Wicerste Micros Reviews



Según denunciaron los ugetistas Juan Marín y Emilio Castro

## ESCASO CRECIMIENTO EN EL EMPLEO

"Solchaga es el mayor enemigo del PSOE", dijo E. Castro

Juan Marín, secretario provincial y Emilio Castro, secretario confederal de Acción Institucional de UGT, visitaron el martes Manzanares para explicar el trabajo desarrollado en 1992 y trazar lo que será el presente año. Destacó que la negociación colectiva ha sido fluida, con coherencia sindical por parte de la patronal y mejoras económicas y sociales.

No obstante, señaló que hay también aspectos negativos como el crecimiento económico que ha sido insuficiente y escaso el tejido industrial. Dijo que ha habido poco crecimiento del empleo, aportando como positivo la firma del pacto industrial con enormes espectativas. Acusó al Gobierno de abandono a las industrias públicas (MAYASA, Repsol, Renfe, etc.). En Manzanares consideró que ha habido un escaso crecimiento económico a pesar de la llegada de los japoneses indicando que hay que primar la implantación de empresas, creando riqueza y mano de obra.

En lo que respecta a 1993, manifestó que la negociación colectiva está creando sus primeras dificultades por la cerrazón patronal "necesitamos una negociación sin trabas ni cortapisas, que avance en los aspectos sociales y en la viabilidad económica, aunque si el presidente de la patronal quiere una negociación caliente la va a tener, pero no entraremos en provocaciones".

Castro dijo que 1992 ha sido un año duro, negativo. En lo que respecta a las sombras para los trabajadores vemos un 34 por ciento de contratación temporal y un 18 por ciento de desempleo, con un primer mes del año en el que el paro ha aumentado diez veces más que el año anterior. Acusó al Gobierno de haber recortado las prestaciones por desempleo con el famoso decretazo, incrementando el IVA y el IRPF. "Para el 93 hay que dar un giro a la política económica reivindicando hacia el Gobierno y hacia la patronal la creación de empleo, formación y reciclaje de los trabajadores, cuidado del medio ambiente, salud e higiene en el trabajo e incremento moderado de los salarios con 1, 5 ó 2 puntos por encima de la inflación. Como temas pendientes consideró la mala situación de la empresa pública, la injusta distribución de la renta que no es favorable para los trabajadores y el crecimiento del desempleo. "Nos posicionamos contra la posibilidad del despido libre en nuestro país, potenciamos la protección social, el INEM, y la desaparición de las 17 modalidades de contratación, que suponen un auténtico fraude". Unas jornadas para el relanzamiento económico, pues ahora sólo se crea pobreza y desempleo, analizando los factores: tipos de interés, coste energético y coste del transporte. Hemos de conseguir el desbloqueo económico, aunque lo único que diferencia el 92 del 93 es que estamos en año electoral, por lo que sólo vamos a plantear los problemas que planteen los trabajadores, ya que hay miembros en el Gobierno que quieren perder las elecciones, siedo Solchaga el mayor enemigo del PSOE".

Respecto a la unión sindical, Emilio Castro dijo: "No hay unión entre UGT y CC.OO. No habrá unidad orgánica, porque somos plurales, aunque estamos profundizando en la unidad de acción sindical". En cuanto a las privatizaciones señaló: "No se ha demostrado que privatizar sea más eficaz, lo que se debe es responsabilizar a los gestores de las empresas públicas y si no funcionan hay que cesarlos. Nuestros posicionamientos en este terreno están lejos de los planteamientos del PP.; personalmente me siento socialista, aunque esto no quiera decir que apoye al Partido Socialista, puesto que hacer una política económica de derechas es incompatible con una política social de izquierdas".

Juan Marín manifestó, respecto a la situación de Suzuki en Manzanares que "está en proceso negociador, queremos garantías de futuro con un centro de trabajo fuerte estar presentes en la toma de decisiones siendo copartícipes puesto que también ha habido un apoyo económico del Estado y la Junta de Comunidades. Estamos haciendo un esfuerzo para adaptarnos a los japoneses haciendo una empresa competitiva y que cree empleo, con calidad de producción y con una calidad de clima laboral".